

Levante-EMV » Comunitat Valenciana

Los enfermeros reclaman más peso frente a los doctores en la atención a enfermos crónicos

El colectivo exige que se le dé más importancia, y no está de acuerdo con el proyecto de la Conselleria

16.09.2015 | 04:15

LEVANTE-EMV | VALENCIA El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) no está de acuerdo con el anuncio de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública de dar más peso a los médicos de Primaria para mejorar la asistencia a los enfermos crónicos, sin mencionar al colectivo de enfermeros.

Desde Cecova, y junto a los colegios de Enfermería de Alicante, Castelló y Valencia, afirman que la Conselleria de Sanidad «cometería un gran error si piensa que son únicamente los médicos quienes pueden mejorar la atención a los enfermos crónicos».

Los enfermeros consideran que «evidentemente» se tiene que contar con la atención de los médicos, «pero no solo con ellos», ya que «la atención a los enfermos crónicos es una cuestión de seguimiento, no de diagnóstico».

Desde el colectivo de enfermeros y enfermeras explican que una vez que el paciente está diagnosticado, todos los cuidados necesarios, y el seguimiento del tratamiento son controlados por enfermeras comunitarias, por lo que no apostar por estos profesionales en este ámbito es «volver a fracasar», y relegara estos profesionales a «meros auxiliares».

Además de dotar de mayor protagonismo a las enfermeras, desde la Organización Colegial Autonómica de Enfermería considera que otra de las medidas que debe adoptar la Conselleria de Sanidad es la de incrementar la ratio de enfermeras por cada 100.000 habitantes.

La Comunitat Valenciana cuenta con 481 enfermeras por cada 100.000 habitantes frente a las 528 de la media española, lo que supone un 30,43 % menos. Unas cifras muy lejanas también de las 759 que hay de media en los países de la Unión Europea.

Asimismo, las enfermedades crónicas causan el 80 % de las consultas de Atención Primaria, y los pacientes crónicos suponen alrededor del 80 % del gasto sanitario, una cifra que sigue incrementándose debido a las características demográficas de la sociedad.

Además, el colectivo recuerda que el 78,6 % de la población de entre 65 y 74 años de la Comunitat Valenciana padece algún tipo de enfermedad crónica, porcentaje que aumenta al 85,7 % entre los mayores de 84 años.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Últimos videos de la C.Valenciana